

## Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación...

### DECLARA

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación, la miniserie documental "Mariquitas" sobre familias, infancias y adolescencias del colectivo LGBTI del NOA y donde se comparten distintas experiencias que transitaron durante los últimos 40 años.

Firmantes

Pablo Yedlin – Diputado Nacional

Monica Macha – Diputada Nacional

## Fundamentos

La pieza audiovisual representa el trabajo articulado de la comunidad LGBTI del NOA junto al equipo técnico de la Escuela Universitaria de Cine de la Universidad Nacional de Tucumán. A partir de la presentación al concurso abierto del Fondo de Fomento Concursable para Medios de Comunicación Audiovisual (FOMECA) en la mini serie documental se cuenta de la importancia de las políticas públicas en materia audiovisual para poder contar las historias de vida que acontecen en todo el territorio argentino. A su vez, la miniserie participó en la selección oficial del festival de cine y Derechos Humanos de la Universidad Nacional de Rosario y del Festival Internacional Contra las Violencias de México en la Edición 2024.

Los objetivos de la mencionada mini serie son: promover la visibilidad de las trayectorias educativas de las disidencias de la Provincia de Tucumán, mostrar a las infancias y adolescencias disidentes como sujetos de derecho y propiciar la circulación de la palabra y de las experiencias disidentes en materia de género, derechos y sexualidades.

Desde el enfoque de Educación Sexual Integral se trabaja las infancias y adolescencias recuperando los avances en materia de reconocimiento de derechos humanos, como la ley matrimonio igualitario y la ley de identidad de género.

“Mariquitas” muestra que el reconocimiento del Estado a los derechos de la comunidad LGBTI mejora las condiciones de vida de todas las personas, promoviendo una sociedad igualitaria y libre de violencias. La experiencia de sus protagonistas y de las juventudes da cuenta de la necesidad del trabajo articulado en comunidad, familias y Estado para garantizar el bienestar de niños, niñas y adolescentes.

La declaración de interés de este documental reafirma el compromiso y la visión del Estado por promover la industria del cine nacional, la visibilidad de las historias de vida del colectivo LGBTI y el paradigma internacional de derechos humanos.

Por los motivos mencionados, solicito a mis pares el acompañamiento y posterior aprobación del presente proyecto de declaración.

Pablo Yedlin – Diputado Nacional

Monica Macha – Diputada Nacional